

EN ATTENDANT L'EXPOSITION...

Charles ROCHEREAU : le dragon-trompette devenu un « excellent constructeur » du génie :

Comment dater une photo ?

Charles est cavalier au 3ème dragons. Il porte un dolman, les galons tricolores de clairon ou trompette en bas des manches et sur le col. Son casque, posé à côté de lui, est surmonté d'une crinière de crin rouge, car il est trompette (noire pour la troupe). Cette photo a été prise **entre décembre 1905 et juillet 1907**, car il a obtenu le galon de trompette en décembre 1905. Charles est âgé de 22-24 ans.



Charles ROCHEREAU est né au Ligou à Nozay en 1883. Marchand de porcs avec sa mère et son frère Jean aux Grées, il est incorporé en novembre 1904 au 3ème dragons de Nantes, libéré en juillet 1907. Il est rappelé le 1er août 1914 au 6ème génie d'Angers. Il est **cité à l'ordre du régiment en novembre 1918** : "Excellent constructeur ayant toujours fait courageusement son devoir, a fait preuve de dévouement et d'abnégation à Verdun, sur la Somme, à Maisons de Champagne et à Auberive en assurant malgré d'incessants bombardements de gros calibre le ravitaillement des premières lignes". Cette citation lui vaut la croix de guerre avec étoile de bronze. Il est démobilisé en mars 1919. Il déménage à Guémené-Penfao en 1923 et décède en 1959 à Beslé, à l'âge de 76 ans.